

Darauf macht uns die Nachdenkseiten-Leserin, B. Isensee aufmerksam:

Betreff: Sprachreformer überall

Liebe NDS Redaktion, etwas verspätet eine Reaktion auf den Sprachunfug, der mit Furor betrieben wird. Ich musste feststellen, dass die Geschlechterdifferenzierung ...in den Bereichen der Gartenmärkte schon länger Realität ist, vielleicht, man ahnt es ja nicht, auch eigentlicher Ideengeber. Jedenfalls würde es zu dem Bild passen, dass es sich um ein seltsames, zum Wuchern neigenden Gewächs handelt.

Schöne Feiertage wünscht B. Isensee

Nachtrag: *Das war satirisch gemeint, wie eine Leserin auf Facebook treffend notiert:*

Ursel H.:

Klasse.

Tolles Wortspiel!

Ob's die auch für „außen“ gibt?

